
   
Herr Lehmacher führte hierzu aus, dass die Gebührenkommission in der 
heutigen Sitzung der Auffassung war, die ganze Thematik im Kultur-, 
Sport- und Freizeitausschuss zu behandeln. Dabei sollte der Gedanke 
der Verwaltung, das Aschefeld auf dem Friedhof in Niederpleis einzu-
richten, zur Grundlage der Diskussion gemacht werden. 
 
Nach einer kurzen Erörterung der Problematik regte Frau Jung an, auf-
grund der in der Vergangenheit bezüglich dieses Themas gemachten 
Erfahrungen zur Sitzung des Kultur-, Sport- und Freizeitausschusses 
einen Sachverständigen hinzuzuziehen. 
 
Mit der Verweisung des Antrages in den Kultur-, Sport- und Freizeitaus-
schuss unter Hinzuziehung eines Sachverständigen waren alle Ratsmit-
glieder einverstanden. 

 
 

- Ende der öffentlichen Sitzung 19.40 Uhr - 
 



 
  

 
 


